

Le Comité de Jumelage

marque le 45ème anniversaire

Le dernier week-end d'avril

Une forte délégation s'est rendue en Allemagne pour célébrer le 45ème anniversaire du jumelage avec Altenhasslau devenue Linsengericht, signé en 1965 par Charles Robin et Kurt Molwitz, maires à l'époque.

Denis Perron, maire et conseiller général, était présent ; l'Harmonie le Réveil et des Ebaudis Bressans venus nombreux ont assuré l'animation de cette rencontre avec une qualité soulignée par les Allemands.



Au programme : soirées d'amitié, visite patrimoine, villages, usine, exploitation agricole. Le dimanche matin, après la messe, une cérémonie au monument aux Morts a précédé les discours des maires et présidents de comités et le traditionnel repas pris en commun toujours copieux en pâtisseries faites « maison ».

Prenez dates

Nos amis allemands seront des nôtres les 24, 25, et 26 septembre pour une grande rencontre festive. On attend entre 90 et 100 personnes, dont bon nombre de musiciens, à loger chez l'habitant. Le comité lance un appel pour ce mode d'hébergement. Retenez ces dates et si vous pouvez donner suite faites vous connaître dès à présent.

Contact :

04 74 25 85 51 ou 04 74 25 87 25

